



La Fundación Premio Nobel Gabriela Mistral, es una institución literaria y cultural sin fines de lucro, cuyo objetivo es la promoción y difusión de las letras y las artes, muy especial, el estudio, conservación y difusión de la obra de Gabriela Mistral. Está integrada por poetas, escritores, intelectuales y personalidades del quehacer cultural del país.

Dentro de la labor de la institución destaca el rescate y preservación de la obra de Gabriela Mistral, es por este motivo que gracias a las gestiones del Ministerio de Bienes Nacionales, se les donó una casa fiscal en Montegrande, la cual es refaccionada gracias al aporte económico del Banco del Estado de Chile.

Se espera que el 7 de abril, fecha del natalicio de la gran poeta chilena, se inaugure el Centro Cultural Gabriela Mistral de Montegrande. La idea de este nuevo recinto que abrirá sus puertas a la cultura, es dar un espacio físico real a todas aquellas personas interesadas en realizar actividades culturales de diversa índole.

La presidenta de la Fundación Premio Nobel Gabriela Mistral, Olaya Errázuriz de Tomic, señaló que "la idea de este centro es que sea un espacio cultural permanente que acoja las inquietudes de los niños, jóvenes y adultos, es decir esperamos que toda la comunidad se reúna en torno a un ambiente grato".

Agregó que "durante gran parte de mi vida, comparto con Gabriela Mistral, pienso que ella era una gran mujer que tenía muchos conocimientos y pensamientos que entregar, ahora que ella ya no está es bueno crear espacios para que los niños y jóvenes que son nuestro futuro se interioricen con el mundo de las letras, poemas, etc".

• **El 7 de abril, este espacio abrirá sus puertas al mundo de la cultura.**

El Día, 19 - Enero - 1999 P.5

FUNDACION PREMIO NOBEL GABRIELA MISTRAL

ddFS944

Inaugurarán Centro en Homenaje a Poetisa



Fernando Sánchez, Olaya Errázuriz de Tomic, el Intendente Renán Fuentelba junto a Wilna Saavedra.

Asimismo el secretario general de la fundación, Fernando Sánchez, indicó que

"este centro busca involucrar la vida de Gabriela Mistral junto al Ministerio de Educación, para que se proyecte como una figura paradigmática que encarne valores para los niños principalmente. Es por este motivo que nosotros como el Ministerio queremos resaltar la figura de esta poeta como figura humana y ejemplo".

Añadió que "el 7 de abril esperamos

entregar a la comunidad esta casa para su uso en conjunto con todas las instituciones que están involucradas en la región con Gabriela Mistral. Agradecemos desde ya el aporte que está realizando a nuestra fundación el Ministerio de Educación a través de su División de Cultura, el Banco del Estado y el gobierno regional que ha sido un gran apoyo".

Finalmente Wilna Saavedra puntualizó que "esperamos contar con el apoyo de la comunidad para equipar y alhajar el centro, ya que es importante contar con su apoyo para que funcione en el recinto una biblioteca y un centro de eventos".

Inaugurarán Centro en homenaje a poetisa [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Inaugurarán Centro en homenaje a poetisa [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)